



Proconco inaugure sa 5^{ème} usine au Vietnam

Une usine d'aliments pour animaux de la société franco-vietnamienne Proconco a été inaugurée le 17 décembre dans la zone industrielle Nhon Hoa de la province de Binh Dinh. Avec un investissement de plus de 200 Md VND (plus de 7,5 M €), l'usine produira chaque année 120 000 tonnes d'aliments. Cette usine sera la 5^{ème} usine de Proconco au Vietnam, la classant dans la liste des 100 plus grands producteurs mondiaux d'aliments pour animaux.

Un deuxième A320 délivré à VietJet Air

La compagnie aérienne privée VietJet Air (VJA) a réceptionné le 17 décembre à Ho Chi Minh-Ville un A320, portant sa flotte à 19 appareils au total. Il s'agit du deuxième avion livré par le constructeur européen Airbus dans le cadre du contrat d'achat et de location de 100 avions signé avec VJA en marge de la visite du premier ministre vietnamien en France en septembre 2013.

Le marché de confiserie délaissé par les investisseurs locaux

Business Monitor International estime que les recettes du marché de la confiserie au Vietnam pourraient atteindre cette année 27 270 Md VND (1,027 Md €) en comparaison avec 24 600 Md VND (plus de 926 M €) en 2013. Ce marché présente encore de grandes potentialités pour les investisseurs puisqu'un Vietnamien dépense 295 000 VND (11 €) pour les gâteaux et les bonbons, soit environ 2 kg/an, contre un taux moyen dans le monde de 2,8 kg/personne/an. Selon les experts, en l'absence de politiques concrètes du gouvernement pour le développement des métiers et des professions au Vietnam ainsi que du retard dans l'acquisition de nouvelles technologies, ce marché est délaissé au profit des sociétés étrangères. Les deux plus grandes marques locales Kinh Do et Bibica ont récemment cédé respectivement 80 % et 44 % de leurs actions au groupe américain Mondelez International et à la société sud-coréenne Lotte. Par ailleurs, les matières premières pour ce marché sont principalement fournies par les sociétés étrangères Prato et Grand Place.

La rénovation du centre commercial TAX : préservation en partie de l'architecture française

La municipalité de Ho Chi Minh-Ville a donné son accord pour la préservation de certains ouvrages architecturaux du centre commercial Tax (1^{er} arrondissement), qui font partie des mémoires de l'ancienne Saïgon (il s'agissait des galeries marchandes Charner). Seraient préservés les éléments ayant une valeur historique et architecturale, notamment le hall principal, l'escalier et la balustrade en bronze, les mosaïques au sol, etc. Construit dans les années 1880 et rénové à plusieurs reprises, le centre commercial Tax sera démoli pour être reconstruit en une tour de 40 étages, Tax Plaza. La conception architecturale de la tour Tax Plaza sera assurée par la société américaine Gensler and Associates International.

Suspension d'importation de fruits australiens en 2015

Le département de la protection végétale du ministère de l'agriculture et du développement rural a fait savoir que le Vietnam suspendra à partir du 1^{er} janvier 2015 l'importation des fruits en provenance d'Australie afin de limiter la propagation de la mouche du fruit au Vietnam. Ces insectes sévissent actuellement dans nombre de vergers en Australie. Le Vietnam a importé depuis le début de l'année plus de 2 000 tonnes de fruits de ce pays.